
  

   

 
CONSELHO DE CONSUMIDORES DA CEEE-D 

Nº da Ata 178/2020 
Data 04/09/2020 

Horário de Início 14h00min Horário de Término 16h00min 
Local Reunião por vídeo – Ferramenta Webex licenciada para CEEE Distribuição 

Participantes da Reunião: 
FEDERASUL 

Osvaldo Luiz Jacques Guazzelli 
 

FAMURS 
Ismael Felipe Horbach de Medeiros 
 

FARSUL 
Ademir Costa Monteiro 
 

CEEE-D – Secretaria-Executiva 
Marvin Evandro Ramgrab 

 
Convidados: 

Letícia Coronel Jardim - Coordenadoria de Comunicação Social CEEE 
 

ORDEM DO DIA: 
Aos 04 dias do mês de Setembro de dois mil e vinte, atendendo convocação para reunião ordinária, reuniram-se os membros do 
Conselho, acima relacionados, para tratarem da seguinte ordem do dia: 
 

1. Faturamento de MMGD 
2. Pesquisa de Satisfação com o Conselho 
3. Assuntos Gerais 

 

ASSUNTOS TRATADOS: 
A reunião foi aberta às 14h pelo Vice Presidente do Conselho, Sr. Osvaldo Guazzelli, que cumprimentou os presentes.  
 
1. Faturamento de MMGD: 
O Secretário informou que encaminhou no dia anterior o material demonstrando os cálculos de faturas com energia 
injetada de MMGD como havia sido solicitado pelo Conselho. Um exemplo se refere a unidade consumidora em baixa 
tensão e outro a unidade consumidora em média tensão com tarifa Industrial. Em função de incompatibilidade de 
agenda de última hora do responsável pelo faturamento da CEEE, não foi possível sua participação na reunião, porém o 
Secretário informou que poderia abordar o detalhamento do cálculo com os Conselheiros, caso estes desejassem. Em 
função do material ter sido encaminhado somente na véspera da reunião, os Conselheiros informaram que não haviam 
ainda analisado os cálculos, e preferiram deixar uma análise mais detalhada para a próxima reunião. O Secretário 
sugeriu então que o especialista em faturamento da CEEE fosse convidado para a próxima reunião para abordar o 
assunto ou esclarecer dúvidas dos Conselheiros, o que foi aceito por todos. 
 
2. Pesquisa de Satisfação com o Conselho: 
O Secretário abordou a pesquisa de satisfação com o Conselho de Consumidores da CEEE Distribuição, encaminhada por 
email pela Coordenadoria de Comunicação Social da CEEE aos Conselheiros no dia 21 de agosto. Conforme já é de 
conhecimento do Conselho, o objetivo é ouvir a opinião dos conselheiros, visto esta ser de fundamental importância 
para registro da opinião de todas as classes de consumo. O Secretário observou que o prazo para resposta da pesquisa 
através de questionário eletrônico se encerra hoje. 
O Conselheiro Ismael sugeriu que fosse verificada a possibilidade de prorrogação do prazo para resposta e que a 
pesquisa fosse disponibilizada também para alguns outros representantes de suas classes consumidoras, considerados 
pelos conselheiros como importantes para contribuir com a avaliação proposta. 
O Secretário chamou a colega Letícia Coronel Jardim, responsável pela pesquisa na Coordenadoria de Comunicação 
Social da CEEE, para a reunião. Após breve exposição feita pela colega sobre a pesquisa e seus objetivos, o Conselheiro 
Ismael expôs a ideia do Conselho. Com a concordância da Coordenadoria de Comunicação Social, ficou acordado que o 
prazo para resposta da pesquisa seria prorrogado até o dia 11/09 para que fossem recebidas contribuições de demais 
membros das classes consumidoras. O Secretário ficou responsável por encaminhar novamente o link da pesquisa para 
os Conselheiros, com cópia para a Coordenadoria de Comunicação Social, formalizando o acordado. 
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3. Assuntos Gerais 
O secretário lembrou aos Conselheiros que encaminhou novamente ontem email para o recebimento de contribuições 
sobre a revisão da Resolução Normativa 451/2011 da ANEEL, que deve ter audiência pública aberta entre o final de 2020 
ou início de 2021. Foi ajustado novo prazo para o recebimento das contribuições até o dia 18/09, para que as 
contribuições sejam compiladas e trazidas pelo Secretário para avaliação na próxima reunião. 
O Secretário lembrou que a Conselheira Fabiana havia comentado há alguns meses que possivelmente iria se desligar do 
Conselho para concorrer a cargo eletivo nas eleições de 2020, e que não teria apresentado justificativa para a ausência 
na reunião de hoje. Os Conselheiros solicitaram ao Secretário que faça contato com a Conselheira Fabiana para verificar 
qual sua situação e se serão necessários encaminhamentos junto à entidade representante da Classe Residencial. 
 
Não havendo mais assuntos a serem tratados, a reunião foi encerrada às 16 horas. 

PRÓXIMA REUNIÃO: 

DATA: 16/10/2020 

HORÁRIO: 14h00min 

LOCAL: Reunião por vídeo – Ferramenta Webex Licenciada para CEEE Distribuição 

  
 
 
 
 
 

Marvin Evandro Ramgrab 
Secretário-Executivo 

Thomaz Nunnenkamp 
Presidente do Conselho de Consumidores 

 


